

令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立 みどりの南小学校 第55号 発行日 R7.3.31

開校最初の | 年間 がんばりました 令和6年度修了式

3月24日(月)1校時、体育館で表彰と初めて修了式が行われました。各種入賞の表彰では、様々な場

で活躍した児童が表彰されました。皆さんおめでとう ございます。特に体力優良賞は 68 名、「みんなに進め たい一冊の本」は知事賞・県教育長賞併せて 30 名の受 賞。今後、より多くの児童の受賞を期待しています。

修了式では、始めに各学年へ**修了証が**授与されました。そして、校長より学年ごとに、児童が頑張ったこ

- ・SDGs シール・アニメコンテスト シール部門 優秀賞
- ・茨城県小中学校芸術祭 書写の部 入選 2名
- ・みんなにすすめたい一冊の本 県知事賞 4名 県教育長賞26名
- ・体力優良賞 68名(1~6年)

とについて話がありました。続いて**作文発表**。今回は1年4組の○○○○さんと5組の○○○○さんが 1年間の振り返りを発表しました。その後、先日ご紹介した全国選抜小学生プログラミング大会茨城県 大会で茨城大学長賞を受賞した5年の○○○○さんに、ステージで**大会のプレゼン**をしてもらい、皆で 学びました。子供たちは一人残らずそれぞれに大きな成長がありました。来年度のさらなる成長を楽し みにしています。

式後にお別れ会が開かれ、この3月に学校を去る2名の先生からご挨拶いただきました。2学期より 小笠原美穂子先生には4年の音楽担当・くすのき学級の担任として、ウィリアム先生は外国語(英語)の 授業でご尽力いただきました。お二人の先生方、大変お世話になり、ありがとうございました。











一年生でできるようになったこと

1年4組 〇〇 〇〇

わたしは入学したとき、わくわくときんちょうでいっぱいでした。わたしは、四月からあきらめずにちょうせんすることで、できるようになったことがたくさんあります。

一つ目は、こくごのかん字です。はじめはよむことしかできなかったけど、お手本をよく見て、とめ、はね、はらいに気をつけてなんかいもれんしゅうしたら、ていねいにかくことができるようになりました。

二つ目は、たいいくのとびばこです。さいしょはこわくてとべなかったけれど、いきおいをつけてからだをまえのめりにしたら、とべるようになりました。

三つ目は、あいさつです。四月はきんちょうしてじぶんからあまりできませんでした。けれど、まい日あいさつをしようときめました。まい日つづけていくうちに、じしんをもってあいさつができるようになりました。

一年生でもあたらしいことにチャレンジすることができたので、二年生でもあきらめずにさいごまでがんばりたいです。

一年かんでがんばったこと

1年5組 0000 00

小学校に入学してからあっというまに一年がたちます。この一年かんでいろいろなことにちょうせんしてきました。そのなかで、がんばったことが四つあります。

- 一つ目は、かんじをおぼえることです。右という字と左という字の一画目にちゅういしてかきました。
- 二つ目は、たしざんとひきざんです。さくらんぼけいさんのやりかたをおぼえました。
- 三つ目は、たいいくのなわとびです。うしろとびがむずかしかったけど、たくさんれんしゅうしたらできるようになりました。とてもうれしかったです。

四つ目は、きゅうしょくとうばんです。きゅうしょくをくばるのははじめてだったので、うまくくばれるかしんぱいでした。でもがんばってくばることができました。

はじめてのことがたくさんあった一年かんで、とてもたのしかったです。二年生になったらもっともっとたくさんのことにちょうせんしたいです。